## Departamento de Filosofía

Por parte del Departamento de Filosofía no se propondrá ninguna actividad extraescolar propia para realizar; sin embargo, el profesorado de este Departamento se pone a disposición de los demás Departamentos y del Centro para colaborar en las actividades extraescolares que se programen y que sean compatibles con el horario de los profesores del Departamento, por ejemplo la Olimpíada Filosófica de Castilla y León.

También estaremos abiertos a la realización de actividades interesantes que se propongan en la ciudad o directamente al propio Departamento durante el curso, y que estén relacionados con los contenidos de esta materia.